

EL SUR — Concepción, lunes 14 de noviembre de 1983.

16 horas en cementerio de Coronel:

Sepultan a padre que se inmoló por sus hijos

- Se ha pedido refuerzo policial en atención al impacto público que causó la muerte de Sebastián Acevedo y para prevenir posibles desórdenes.
- Fue informado que el otro hijo del suicida, Galo Fernando Acevedo Sáez, fue puesto a disposición de la Fiscalía Militar y se halla incomunicado.

Hoy, a las 16 horas, serán sepultados los restos de Sebastián Acevedo Berra, el padre, que, en un gesto de desesperación, inmoló su vida quemándose frente a la Catedral de Concepción, como recurso extremo para que quienes tenían detenidos a sus hijos dieran noticias de ellos. Los funerales tendrán lugar en el Cementerio de Coronel, después de una ceremonia religiosa que presidirá el Obispo Auxiliar, Alejandro Goic Karmelic, quien ayer en una impactante homilía en la misa de las 12 horas de la Catedral, repleta de fieles, reafirmó la tarea de la Iglesia Católica por defender, en cualquier circunstancia, la dignidad de la persona humana.

Los restos del infortunado jefe de hogar se velaron en la parroquia de Villa Mora y hoy, después de rezarse un responso por el descanso de su alma, serán sepultados en el Cementerio de Coronel. La zona minera, de acuerdo a antecedentes entregados por nuestros corresponsales, recibió refuerzo policial de otros puntos de la zona, en atención al impacto público que causó el trágico deceso de Sebastián Acevedo.

Ayer, en momentos en que los distintos templos católicos de la región se oraba por el sacrificio de este hombre y se pedía por el retorno a la cordura de todos los sectores de la ciudadanía, el secretario regional ministerial de go-

bierno, Alejandro Marisio, dio a conocer que el otro hijo de Sebastián Acevedo, Galo Fernando Acevedo Sáez, había sido puesto a disposición de la Fiscalía Militar. El joven, que se encontraba en poder de efectivos de la CNI desde el martes 8 del presente -según declaración de la propia Intendencia Regional- ingresó en la tarde del sábado incomunicado a la Cárcel Pública de Concepción, aproximadamente a las 21 horas.

Maria Candelaria, la otra hija del suicida, fue dejada en libertad la misma tarde en que se autoinmoló su padre, una hora después de ocurrido el hecho en plena Plaza Independencia de Concepción.